
 

 

 

 

 

 

 

第 2199回例会 

2024 年 11 月 25 日(木) 
海南商工会議所４F 12:30～ 

ゲスト卓話 

「税のよもやま話」  

海南税務署長 村上 靖久 様 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング         「我等の生業」 

３．ゲスト紹介     海南税務署長 村上 靖久 様 

                             岡倉 総務課長 様 
 

４．出席報告 

会員総数 40名 出席者数 23名 

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 60.53%  前回修正出席率 73.68% 
 

５．会長スピ-チ        会長 田岡 郁敏 君 

 皆様こんにちは。本日はゲ

スト卓話に海南税務署長の村

上靖久様と総務課長の岡倉

正明様をお迎えしております。

今、様々な壁に対する報道が

されておりますが、本日は租

税・納税についてお話しいた

だけると聞いております。大

変楽しみにしております。後程

よろしくお願いいたします。 

 さて、先日２１日に開催されました海南３クラブ合同

のボジョレヌーボ例会に参加された皆様ありがとう

ございました。普段あまり接しない他クラブのメンバ

ーとの親睦を深めるいい機会だったと思います。 

また、週末に名門瀬田カントリークラブにて開催さ

れました８０回ゴルフコンペには多くのメンバーが参

加され、楽しい時間を過ごすことが出来ました。お疲

れさまでした。 

それでは、１１月7日に海南商工会議所 1階会議室に

て開催されました、11月理事会のご報告をさせてい

ただきます。まず、報告事項といたしまして、近隣 6

か所のこども食堂への訪問と寄付を先日すべて終え

ることが出来ました。社会奉仕委員長の田中淳さん

は、すべてのこども食堂を訪問していただきました。

ほかにも訪問していただいたメンバーの皆さん本当

にありがとうございました。 

こどもの貧困の問題はこれからも深刻化する可能

性があります。なんとか食事をしっかりとって元気な

こども達が増えることを願いたいものです。 

次に毎年海南駅前で海南青年会議所が中心とな

って行われていたライトアップイルミネーションにつ

いて資金難などの問題もあり今年は中止するとの報

告がありました。例年当クラブからも寄付させていた

だき、また会員の皆様の企業からも協力していただ

いておりましたし、冬の風物詩になってきていたので

非常に残念です。 

また、11月 16日 17日に第２６４０地区の地区大会が

りんくうタウンのスターゲートホテル関西エアポート

にて開催されました。当クラブからは 10名の参加で

「DEIの考え方を学び実践する」とのテーマで非常に

興味深いお話を聞いてきました。  

次に能登半島豪雨災害の支援金について、震災に

引き続き起った災害で当クラブからも支援すること

が決まりました。 

また、毎年恒例の春日神社正月書初め会にスポン

サー料を出すことが決まりました。 

最後に地区大会及び晩餐会・記念ゴルフ大会・国際

大会およびジャパンナイトの登録料は、各年の理事

会で協議し補助金額を決定することになりました。 
 

６．幹事報告        海南西 RC 幹事 岩崎 利明 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

 和歌山城南 RC  １１月２８日（木）  

１８：３０～ 葵庭園（会員忘年例会） 

和歌山東南 RC  １２月１８日（水）→２０日（金） 

１８：３０～ アバローム紀の国 

「クリスマス親睦例会」 

和歌山南 RC     １２月２０日（金）→２２日（（日） 

１８：００～ ダイワロイネットホテル和歌山 

「クリスマス家族例会」 

〇例会休会のお知らせ 

 和歌山東南 RC １２月２５日（水）  

和歌山南 RC  １２月２７日（金） １月３日（金） 

 １月１７日（金） 

 

 

 

No.2199 

 

会長 田岡 郁敏   幹事 楠部 均   ＳＡＡ 前田 誠吏 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ステファニー・アーチック 



７．委員会報告 

〇ロータリー財団委員長           宇恵 久視 君 

今月は、ロータリー財団月間です。ご寄付、よろし

くお願いします。 

 

８．表彰伝達 

〇第２回米山功労者     上野山 雅也 君 

   

 

 

 

 

 
 

9．ゲスト卓話 

「税のよもやま話」  海南税務署長 村上 靖久 様 

 みなさん、今日は。本日はお招

きいただき、有難うございます。

日頃は、税務行政にご理解とご

協力をいただき、有難うござい

ます。 

 国税庁の「使命」は、「納税者

の自発的な納税義務の履行を適

正かつ円滑に実現する。」 とさ

れています。 国税庁がその「使命」を果たすため、遂

行すべき「任務」は、「内国税の適正かつ公平な賦課

及び徴収の 実現」、「酒類業の健全な発達」及び「税

理士業務の適正な運営の確保」を図ることです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ビールの税率は 2026年に一本化へ 

岡倉 総務課長 様 

2026 年 10 月までに、複雑に分類されてきた酒税

を段階的に簡素化。2023 年 10 月に実施される改正

は、2 回目となります。 税額を 350ml あたりで換算

すると、ビール系飲料の酒税はビー

ルが 70円から63.35円へ引き下げ、

麦芽比率 25％未満の発泡酒が

46.99円のまま据え置き、新ジャンル

（第3のビール）が37.8円から46.99

円へ引き上げになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

2025 年 大阪・関西万博に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

10．閉会点鐘 

 
次回例会 

第 2200 回 2024 年 12月 2(月) 

        19:00～ 「美登利」 年次総会 

 次年度役員選考、予算書（進歩）承認  

 

 

 

 

田岡 郁敏 君 村上署長様、本日は誠にありがと

うございます。どうぞ宜しくお願

い致します。 

楠部  均 君      〃 

前田 誠吏 君      〃 

角谷 太基 君 村上署長様、岡倉課長様、お忙し

いところ卓話ありがとうございま

す。楽しみにしています。 

岡  洋平 君      〃   

岸  友子 君 村上海南税務署長様、本日は卓話

どうもありがとうございます。 


